

EN LA ALCALDÍA CUAJIMALPA

Orvañanos, a favor del tandeo

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

Una de las alcaldías capitalinas que tiene problemas de agua focalizados en algunos de sus poblados es Cuajimalpa, que será nuevamente gobernada por Carlos Orvañanos, quien está a favor del suministro de dicho recurso a través del tandeo, para lo cual emprenderá un programa que calificó como innovador.

En las propuestas que el panista entregó al Instituto Electoral capitalino, destacó como una de las principales el "Agua para Todos", mediante el "tandeo seguro". Pese a que no indicó más detalles sobre su funcionamiento, aseguró que todos los habitantes de Cuajimalpa contarán con el líquido vital.

El suministro de agua por tandeo no es novedad. Este año, el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACMEX) declaró que alrededor de 284 colonias de la capital del país recibirán el agua de esta forma, como consecuencia de los bajos niveles de almacenamiento que han tenido las presas que surten al Sistema Cutzamala.

Durante los meses anteriores, la población de Cuajimalpa denunció la falta de agua y se sumó al rechazo del tandeo, debido a que esta medida no se aplica a los grandes desarrollos inmobiliarios, como Cumbres de Santa Fe, una zona exclusiva a la que el panista se opone para que le apliquen cortes en el suministro.

RECHAZO



· La gente se opone a esta medida, porque no se aplica a los grandes desarrollos inmobiliarios, como Cumbres de Santa Fe



· Quieren agua, pero a través de red hidráulica

